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MESSAGE DU PRESIDENT DE FAMILLES DE FRANCE AUX FEDERATIONS ET ASSOCIATIONS LOCALES  

 
L’assemblée générale statutaire et élective pour l’exercice 2013 de notre fédération nationale s’est déroulée samedi 28 juin à Paris.  
 
Notre conseil d’administration est à nouveau au complet. Je suis heureux de vous annoncer qu’il est constitué pour un tiers de 
nouveaux administrateurs, et qu’il est paritaire, puisqu’il comporte autant de femmes que d’hommes. 
 
Ce renouvellement apportera sans aucun doute de nouveaux projets et de nouvelles méthodes de travail. 
Certains des anciens avaient décidé de ne pas se représenter, d’autres n’ont pas été retenus par le vote démocratique de nos 
fédérations. 
Je souhaite les remercier pour l’ensemble du travail qu’ils ont pu accomplir, pour certains depuis de très nombreuses années. Je 
souhaite qu’ils continuent à nous accompagner dans notre travail.  
 
Je veux aussi vous remercier pour votre confiance, puisque l'élection du Président a été rapide et surtout unanime.  
  
Dés la rentrée nous devons nous préparer à construire un bureau efficace et des commissions réactives, ouvertes aussi à chaque 
militant qui veut apporter sa pierre à l’édifice, et capables de produire rapidement des positions ou des propositions pour le conseil 
d'administration.  
 
Je souhaite que nous continuions à améliorer notre fonctionnement que nous avons voulu plus démocratique. Il est peut-être un peu 
moins rapide, mais il est beaucoup plus solide pour notre fédération et ceux que nous représentons. 
 
J'ai pu vérifier ces derniers mois en venant voir sur le terrain un certain nombre d’entre vous, le besoin qu’a notre réseau de 
rencontres, d’échanges, de liens avec la fédération nationale, mais aussi entre les associations locales et leurs fédérations. 
Nous organiserons des rencontres régionales pour répondre à ces besoins et tenter de promouvoir de nouvelles actions au service 
des familles. 
 
Mais nous allons surtout nous organiser pour répondre à ceux qui régulièrement tentent de détruire la famille dans sa philosophie, 
dans son organisation, dans ses valeurs, mais aussi dans son environnement économique. 
Nous devons rester vigilant en permanence et ne pas accepter ce qui à terme pourrait devenir une marchandisation du corps de la 
femme et de l’enfant. 
La politique familiale de notre pays doit rester une préoccupation de chaque instant.  
Nous savons que la situation économique de notre pays est difficile, et nous nous devons d’être une force de proposition qui tienne 
compte de cette difficulté. 
Nous ne pourrons pas admettre que les moyens qui permettent aux familles d’assurer leur mission d’accueil de l’enfant soient 
perpétuellement remis en cause. 
La France ne retrouvera pas une situation économique solide en dehors d’un pacte familial solide. 
 
Nous devons œuvrer dans le logement, la consommation, le surendettement, nous devons aider nos associations à mettre en place 
des services d’accueil des jeunes enfants, des loisirs pour eux ou les adolescents. 
Nous devons aussi nous intéresser aux jeunes, jeunes familles. Ils sont aujourd’hui nombreux à exprimer leur inquiétude par rapport 
à l’avenir et l au mal être. 
Comment pouvons-nous les aider à retrouver la confiance dont ils ont besoin pour construire leur avenir familial et professionnel. 
 
Notre communication a fait d’énormes progrès, reconnus par tous. Nous pouvons cependant aller plus loin dans l’utilisation des 
réseaux sociaux dont la vulgarisation permet aux plus jeunes en particulier d’échanger des informations rapidement. 
Nous devons nous aussi utiliser ce moyen moderne pour communiquer en prenant garde de toujours le maîtriser. 
Nous devons aussi réussir à multiplier le nombre d’abonnement de notre magazine. Les derniers numéros ont reçu une large 
approbation des lecteurs. Aidez nous à mieux le diffuser. 
 
Pour réaliser ce programme de travail, la fédération nationale a besoin de votre soutien. Nous ne serons efficaces que si nous avons 
du poids. Notre puissance est proportionnelle au nombre de familles que nous représentons Plus nous serons nombreux plus nous 
serons représentatifs. 
 
Je compte sur vous tous, militants, administrateurs, salariés pour rendre notre mouvement puissant et pouvoir ainsi le mettre mieux 
encore au service des familles que nous aimons défendre moralement et matériellement. 
 
Bien à vous tous 
 
Patrick CHRETIEN 
Président National  
Familles de France 


